

○ みなさん、こんにちは。

1学期もいよいよ 今日で終わりです。明日から待ちに待った、夏休みがやってきます。本当に楽しみです。この1学期を振り返り、校長先生が何よりも嬉しかったことは、大きな事故や怪我がなく、皆さんが全員、元気に過ごしてくれたことです。よく頑張りました。

○ 皆さんも、この1学期を振り返ってみましょう。校長先生は、始業式の時に、「こんな物部っ子になろう」という目指す児童像について話をしました。

○ 1つ目は、「礼儀正しい子」です。「おはようございます」「ありがとうございます」「ごめんなさい」など、時と場にふさわしい話し方や礼儀正しい行動がとれましたか？

今朝も「あいさつヒーロー」を目指し、多くの皆さんが、大きな声で あいさつを行っていました。とても元気がよく、校長先生もそのパワーをもらいました。ありがとうございました。

○ 2つ目は、「勉強・運動大好きな子」です。学習の約束「せ・め・て」を守り、しっかり勉強することができましたか？

夏休みも計画的に、勉強に取り組んでください。

勉強だけではなく、運動タイムや体育の授業など、運動にも進んで取り組みましたか？

2学期には運動会や持久走大会もあります。夏休みも、ゴロゴロと寝て過ごすのではなく進んで体を動かしてください。

○ 3つ目は、「そうじをがんばる子」です。無言清掃で、そうじをがんばりましたか？

いつも、黙って一生懸命に掃除をしている人がいました。とても、立派だと校長先生は見えていました。

○ さて、明日から夏休みです。皆さんは、どんなことが楽しみですか？今年オリンピックがあります。真岡市からも水沼選手が出場します。ぜひ、テレビの前で応援しましょう。

また、皆さんには、今年も校長先生からの夏休みの宿題を出します。担任の先生からもらってください。いつものように、宿題は、「自分の命は自分で守る」です。机の上とか冷蔵庫とか、よく見えるところに、きちんと貼っておいてください。

○ 地震、雷、火事、竜巻、交通事故、不審者、水の事故、大けが、病気 など、私たちのまわりには、さまざまな危険があって、いつどこで起きるか分かりません。だから、自分で安全に気をつけ、「自分の命は自分で守る」ことが大切なのです。中でも、校長先生が一番心配しているのは、交通事故です。4年生以上は、地区内を自転車で乗ることもできます。交通安全教室でもお話ししましたが、飛び出しなど絶対しないよう、注意してください。

○ 「自分の命は自分で守り」、楽しい夏休みを送ってください。そして、9月1日、みんな、元気に登校してくれることを楽しみにしています。以上で、お話を終わりにします。